

下野市立石橋北小学校
第2学年



スマイル



令和6年 2月号

2024. 1. 31

春はもうすぐそこまで

暦の上では春が近づいてきましたが、まだまだ寒い日が続いています。この寒さの中でも、子どもたちは元気いっぱいです。休み時間になると、短なわを持って外へ飛び出して行き、前跳び、二重跳びなどの練習をしたり、みんなで鬼ごっこをしたりして元気に活動しています。

引き続き手洗い、換気を心がけ、健康管理に十分気を付けるよう声をかけていきたいと思ひます。寒さや病気に負けず、元気に2月を乗り切っていきたいと思ひます。今月も、ご協力よろしくお願ひします。



行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				1 スポーツタイム	2 スポーツタイム 節分行事	3
4	5 集金引落日	6 なわとび集会	7 授業参観・学級 学年懇談会 R6年度PTA役員選出 家庭教育学級	8	9 朝の読み聞かせ 学校運営協議会 なわとび集会予備日	10
11 建国記念の日	12 振替休日	13	14	15	16	17
18	19	20 清掃強調週間 (~3/1) スクールカウンセラー勤務	21 あせの日5校時 (大掃除) 学校保健給食委員会	22 全校会 PTA執行部会 総務委員会	23 天皇誕生日	24
25	26	27 6年生を送る会	28 6年生感謝の会 下校ボランティア・ 交通指導員さん感謝の会 新登校班での下校開始	29 新登校班での 登校開始		
3月の主な行事						
15日(金) お祝いの会・卒業式			22日(金) 修了式			

学習予定

国語	楽しかったよ、二年生 スーホの白い馬	音楽	みんなで あわせて 楽しもう
算数	長い長さをはかってあらわそう 図をつかって考えよう 分けた大きさのあらわし方をしらべよう	図工	めざせ!カッターナイフ名人 まどのあるたてもの
生活	あしたへジャンプ	体育	跳び箱を使った運動遊び 縄跳び
		道徳	みかんの木の寺 きつねとぶどう



お知らせとお願い



☆授業参観について☆

7日(水)は、今年度最後の授業参観です。詳細につきましては、配付済みの「石北小だより」をご覧ください。また、13:15~13:45に、PTA役員選出を実施しますので、役員を希望する保護者の方は、昇降口前(体育館)にご集合ください。



☆かけ算九九について☆

かけ算九九の暗唱の練習も、毎日お世話になっています。3年生の算数のかけ算の筆算やわり算の学習にも繋がっていきますので、九九を正しく理解して覚えてほしいと思ひます。「お風呂で毎日練習してるよ!」「7の段が難しいけど頑張ってるよ!」という子どもたちの頑張っている様子も伝わってきます。どうか引き続きご協力よろしくお願ひします。

☆食育の授業を通して☆

1月18日に、石橋中学校の栄養教諭の大島先生に「めざせ!おはしマスター」というめあてで、正しい箸の持ち方について授業をして頂きました。箸を正しく使うことができると、
①食べ物をこぼさずに食べることができる。
②茶わんやお皿をきれいにすることができる。
③誰が見てもかっこよく食べることができる。
この3つのことができると、『作って下さった方に感謝の心を表すことができる』ということを教わりました。毎日、給食の配膳が終わるのを待っている間に、みんなで箸を持つ指の動きを練習しています。少しずつ、正しく持てるようになっていっているお子さんもいます。授業後に配布しました保護者の皆様へのお便りを参考にして、ぜひ、ご家庭でも、箸の持ち方について声をかけて頂けると子どもたちの意識も高まると思ひますので宜しくお願ひいたします。

~心の窓~

1月24日に「新入児の集い」を行いました。生活科で作ったおもちゃで遊んだり、絵と一緒に描いたりしました。楽しませようと話しかけたり、手をつないだり、一人一人が一生懸命優しく接していました。「もうすぐ1年生になるみなさんへ」というメッセージカードを全員で協力して作り、当日新入児の子どもたちに渡しました。受け取った子どもたちは、何度もうれしそうに開いて見て喜んでいました。最後は、「入学したら一緒に遊ぼうね!」「待ってるね!」と、全員で新入児に励ましの言葉をかけました。その姿は、もうすっかり3年生のようでした。子どもたちの大きな成長を感じることができた一日でした。

